

30. November. Der Minister des Auswärtigen legt den Cortes den am 20. August erfolgten Verzicht Deutschlands auf Errichtung einer Marinestation auf den Carolinen vor.

17. Dezember. In der Deputiertenkammer erklärt Castelar unter dem Beifalle der Rechten und des Zentrums:

„Er habe die Monarchie unter der Königin Isabella und den Königen Amadeus und Alfonso bekämpft, die Regentschaft jedoch, die durch eine Frau repräsentiert sei, welcher man als Wittve allein alle Achtung und Ehrfurcht zollen müsse, werde er nicht bekämpfen.“

---